

尾道市立美木中学校 令和4年3月14日(月) 第2学年通信 No.17

## 先輩へ」感謝の気持ちを込めて

3月10日は先輩方の卒業式でした!当日までに2年生が中心となって会場つくりをし、3年生を送り出す準備をしました。従来では3年生と保護者、教職員、在校生との卒業式ですが、コロナウイルス感染症対策のため、3年生と保護者及び教職員で実施することとなり、卒業式には先輩達に会えないため、感謝の気持ちとお祝いの気持ちを込めて準備をしました。

また,3月9日には3年生を送る会を行い,先生方からのメッセージや各クラブ在校生からのお祝いメッセージなどを催しました。その後のクラブミーティングでは各クラブで別れを惜しみ,3年生との最後の時間を過ごしました。



## 日々の行動がこれからの自信へ・・・

## 「努力すれば報られる?そうじゃないだろ。 報われるまで努力するんだ」



パリ・サン・ジェルマンFC所属リオネル・メッシ選手は自らも言うように自分は天才ではなく、努力をしてきたと証言しています。練習すればできるのではなく、できるまで練習することの重要性を説いています。これから皆さんは、3年生になり受験生となり、日頃の生活が、受験当日の自分のコンディション状態を作り上げていきます。当日の受験で良い結果が出るように毎日の授業を受けていきます。わからないから後回しではなく、解けるまでチャレンジしていく。この気持ちが大事になっていきます。

また、当日の受験に自信を持って臨むためには、「何事にも努力してきた自信」が必要です。当たり前ですが、受験をするのは同じ中学校の生徒だけではありません。全ての中学校の生徒と競い合うこととなります。その中で「毎日を充実させ、何事も全力でしてきた人」と「楽なことに逃げ、自分の好きなことしかしてこなかった人」の気持ちの持ちようはどうでしょうか?もちろん全てのことに対して自分に自信を持っている方が、当日の気持ちのコンディションも最高につくっていけると思います。これからの1年間、3年生として自分に自信をつけていけるよう授業と生活を充実させていきましょう!

ホームページ RANKI より抜粋

## 立志式の様

2年生の教室へ通じる2階から 3階の階段のところに1月に行っ た立志式の写真を掲示しています。 写真の下には一人ずつ志を書いて います。皆の決意を是非見てみて ください!

